



11月のなわとび月間では、子供たちは意欲的に短縄の練習に取り組んでいました。遊び方も上手になり、友達の間を走りながら遊んでいる姿に成長を感じます。

冬休みまで1か月となりました。今まで学習してきたことを冬休みに少しでも復習できるように、学校でも指導していきます。乾燥や寒さから体調を崩しやすくなっています。ご家庭でも体調管理のほどよろしくお願いします。

12月 学習予定

こくご	ことばをたのしもう じどう車くらべ じどう車ずかんをつくろう かたかなをかこう たぬきの糸車 日づけとよう日 かきぞめの練習
さんすう	ひきざん どんなけいさんになるのかな
せいかつ	あきとともだち みんなのこにこだいさくせん
おんがく	ようすをおもいうかべよう
ずがこうさく	「おべんとうおべんとう うれしいな」「しぜんのたから」「さわって かくの きもちいい」
たいいく	跳のうんどうあそび ボール投げゲーム マットうんどうあそび
どうとく	どんぐり ええところ おうだんぼどう みんなのボール

<お知らせ・お願い>

☆家庭学習週間について

12月2日(月)～12月13日(金)は家庭学習週間です。前回の取り組みと同様に、毎日取り組んだ学習のチェックをお願いします。担任も確認しますので、毎日持たせてください。17日(火)に、おうちの方からの一言を書いていたいたものを学校で集めます。よろしくお願いします。

☆上着の着用について

アウターは校内で着用しません。一日の寒暖差が大きい日が続いています。体温調整をしながら学習に取り組めるよう、カーディガンやベストのような着脱のしやすい服をご用意ください。

☆体育の授業時の防寒用の服について

防寒用として、上に着る服は、ファスナーやフード、ボタン、ポケットのないものをご用意ください。(トレーナー等がいいです。)記名をお願いします。

☆落とし物について

えんぴつやポケットティッシュなど、記名のない落とし物が増えています。落としても持ち主に戻るように、ひらがなで記名をして持たせてください。

☆生活科『みんなのこにこだいさくせん』について

生活科の『みんなのこにこだいさくせん』では、保護者の方々が普段どのような家事をされているかについて調べたりインタビューしたりします。それらを通して、自分でできることを見付け、実践してみるという学習内容です。つきましては、インタビューに答えていただいたり、冬季休業前及び休業中に各ご家庭でお手伝いする様子を見守っていただいたりすることにご協力をお願いします。後日インタビュー用紙や、お手伝いカードをお子様に配布します。

☆年末・年始について

12月28日(土)から1月5日(日)までは、機械警備期間となります。この期間は校内への立ち入りができませんので、ご理解ください。